

Courage et dévouement

» **«DESTINY»**
 Pour la cinquième fois, le monde sportif s'est retrouvé pour un rendez-vous pas comme les autres.

Coureurs à pied, marcheurs et duathlètes, jeunes et moins jeunes, se sont élancés d'un même élan dans une compétition populaire dont le but final est de soutenir la lutte contre le cancer. Plus de 600 participants ont répondu présent à cette manifestation de solidarité et de courage, sinon d'abnégation. A l'exemple du fondateur de l'association «Destiny» et organisateur de ces deux journées, Serge Avondo, qui rend ainsi hommage à son frère Philippe, décédé il y a quelques années suite à la terrible maladie.

Sous un soleil estival la fête du sport d'Ecublens a connu un grand succès. «Je viens chaque année ici. Même si c'est ma seule course de l'année. Car je veux être solidaire avec ces enfants qui souffrent»: ces propos sont ceux de Marc Pichard, l'athlète morgien qui a remporté la course «Handicap» réservée aux fauteuils roulants. Dans cette même épreuve Nelson Braillard, du Mont, 11 ans, a gagné la catégorie des fauteuils à commande électrique: «C'est une journée sympa. A la piste, je préfère le cross, même en montagne. J'essaie de convaincre les or-



COURSE «HANDICAP» Le Morgien Marc Pichard a dominé l'épreuve des fauteuils roulants. Derrière, Patrick Theodolz.

ganisateurs de course de montagne qu'il est possible de trouver un parcours adapté aux chaises roulantes».

Stéphane Heiniger a dominé le «Mémorial Philippe Avondo» disputé sur un circuit de 10,8 km. L'Yverdonnois a terminé avec 3 minutes d'avance sur le deuxième. «Cette victoire a une signification particulière pour moi. Et je veux la dédier à Philippe que j'ai bien connu et j'aimerais rendre un hommage à ce sportif au grand cœur trop tôt disparu». Le Des-

tiny est empreint d'une ambiance familiale. Les enfants à partir de 2 ans sont ainsi invités à effectuer un tour de piste, avec ou sans les parents. Les écoliers de tous âges sont également des animateurs de ces deux journées. Comme la promiseuse Léa Rochat de Prilly, 7 ans qui a gagné chez les écolières C avec panache.

Le «Destiny» est aussi une somme de dévouement. Ce sont plusieurs centaines de bénévoles qui sont sur la brèche durant ces deux journées. Serge Avondo, à la

fois l'âme et le cœur de cet événement veille jusqu'au moindre détail à la bonne marche de l'organisation. Il prendra aussi le départ de l'épreuve reine. Un défi pour cet homme atteint de fibromyalgie. Le Combiar Francesco Cristiano est également venu donner un coup de main sur le stade du Croset avant de s'engager sur la grande course.

KLAUS SCHAEFER

Tous les résultats sur www.softtiming.ch